

白山市PTA連合会広報

第18号



白山

HPで情報発信中!!



発行日／平成26年7月16日
発行所／白山市PTA連合会
白山市古城町2番地
TEL・076-276-8040
印 刷／能登印刷株式会社

平成26年度定期総会開催

日 時 平成26年4月26日(土)
場 所 グランドホテル白山

4月26日(土)グラン
ドホテル白山にて市内
小中学校PTA役員、
教職員の皆様153名の
方にご出席いただき、
平成26年度定期総会

が行われました。



北田朋幸会長あいさつ

定期総会では、北田朋幸会長の挨拶の後、白山市議会議長寺越和洋様、白山市教育委員会委員長川上隆夫様よりご祝辞をいただきました。新設の「いじめ・不登校等対策検討委員会」の設置やその他の審議事項についてご承認をいただき、今年度の活動方針が確認されました。

続いて開催された交流会では、白山市長作野広昭様よりご祝辞をいただき、白山市中学校長会会長宮谷順二様の乾杯のご発声で開宴。各校区の会員・教職員の皆様が、自己紹介や意見交換等で懇親を深め、今年度のPTA活動の中で自分の役割について決意を新たにするなかで閉会となりました。

平成26年度
石川県小中学校PTA広報紙コンクール
湊小学校、鶴来中学校が優秀賞を受賞！

石川県PTA連合会(県P連)主催の「石川県小中学校PTA広報紙コンクール」において、石川県内から小学校60校、中学校26校(白山市からは小学校8校、中学校4校)の応募があり、県P連での最終審査の結果、小学校の部で白山市立湊小学校育

友会、中学校の部で白山市立鶴来中学校PTAが、優秀賞を受賞されました。おめでとうございます。
なお表彰式は、6月20日(金)開催の県P連指導者修会の席上で行われました。



【上】世戸湊小会長(左)と澤田鶴来中会長(右)



【下】鶴来中広報紙「鶴中」

【左下】湊小広報紙「さざなみ」

市Pつてなあに??

単P(タノピー)つて?

PTAはそれぞれの学校単位に作られています。単位PTAを略して「単P」と呼ばれます。そんな皆さんの疑問にお答えします。

PTA活動をしていると、「市P」や「単P」という言葉を耳にします。

市Pつてなに? 単Pつてなに?

PTAはそれぞれの学校単位に作られています。単位PTAを略して「単P」と呼ばれます。各小学校・中学校の保護者と教職員が会員です。

市P(シピー)つて?

各市区町村で単位PTAを会員としたPTA組織のこと。略して「市P」または「市P連」と呼ばれます。

白山市PTA連合会は、27単位PTA(小学校18校、中学校8校、小中学校1校)、会員数9036名(平成26年5月1日現在)で、石川県では、金沢市PTA協議会に次いで2番目に大きい組織です。

市P(シピー)つて何をしているの?

白山市、白山市小中校長会・教頭会、その他関係諸団体と連携し、PTA活動の充実強化と、白山市の教育振興に寄与することを目的に活動しています。市P連は情報交流や学びの場であり、研修会・講演会の企画や、白山市への要望や陳情活動もおこなっています。わかりやすくいえば、単P活動の活性化のために協力をしています。

【今年度の事業計画】

4月26日(土) 定期総会・交流会
6月7日(土)~8日(日) 単位PTA会長会議
7月16日(水) 広報「白山」第18号発行
10月11日(土) 白山市PTA大会
12月6日(土) 家庭教育研修会
3月4日(水) 広報「白山」第19号発行



HPで情報発信中!!

<1>

<http://hakusan-pta.com>

白山市PTA連合会を もう一度見直して下さい!!!



白山市PTA連合会会長

北田 朋幸

皆様こんにち
は！昨年に引き
続き、今年度白
山市PTA連合
会会長をさせて
いただきます、北田朋幸です。

昨年は、市P連の本来持つてある役割
の重要性が大変よくわかり、会長として
の責任はとても重いことを痛感いたし
ました。白山市PTA連合会は、会員数
約9000世帯の大変大きな社会教育

いただき、「ネットトラブル」について勉強会を行
いましたが、私たち大人が子どもたちを
対策検討委員会」を立ち上げました。
家庭・地域及び関係機関・団体と密接な
連携を取りながら、いじめ・不登校問題
に取り組んでまいります。悩んでいる子
どもたちや親の相談も積極的に取り組
んでいきたいと思っています。また、昨年
は、市P連の本來持つてある役割

の重要性が大変よくわかり、会長として
の責任はとても重いことを痛感いたし
ました。白山市PTA連合会は、会員数
約9000世帯の大変大きな社会教育

の重要性が大変よくわかり、会長として
の責任はとても重いことを痛感いたし
ました。白山市PTA連合会は、会員数
約9000世帯の大変大きな社会教育

家庭学習のすすめ

白山市教育委員会教育長 松井 毅



山々が緑一色に
染まり、その様々な
緑色が織りな
す美しさに、改
めて自然の素晴
らしさを感じる今日この頃です。
保護者の皆様には、日頃より、本市の
学校教育に対してご理解とご支援を賜
り、誠に有難うございます。
PTA会長 川本伸治

いるところは、変化の激しいこれから
の社会を生きしていく上で大変重要な
ことを感じます。
学力の定着には、学習を繰り返すこと
が効果的です。また、進んで学ぶ態度を
身に着けることは、変化の激しいこれから
の社会を生きていく上で大変重要な
ことを感じます。
市教育委員会では、「家庭学習で学ぶ
力を育てる」と目的とし、リーフレッ
トを作成して各家庭に配布しました。そ
して、宿題をきちんとすると自主学習が
習慣を身に着けるためにも自主学習が
大切であると言えます。

市教育委員会でも、「家庭学習で学ぶ
力を育てる」と目的とし、リーフレッ
トを作成して各家庭に配布しました。そ
して、宿題をきちんとすると自主学習が
習慣を身に着けるためにも自主学習が
大切であることを示しました。併せて、
自主学習に取り組みやすいように、その
進め方についても、具体例をあげて示し
ました。

保護者の皆様には、学校での学びを確
かなものにするためにも、また、自から
進んで学んでいく態度を身に着けるため
にも、家庭学習の充実に努めて欲しいと
思います。

団体であり、皆様の学校や行政への意見
を集約し、話し合いを持てる唯一の団体
です。どうか皆様、この白山市PTA連
合会の力を今一度見直してください。

今年度、あらたに「いじめ・不登校等
【ネットトラブル】について勉強会を行
いましたが、私たち大人が子どもたちを
対策検討委員会」を立ち上げました。
家庭・地域及び関係機関・団体と密接な
連携を取り組んでまいります。悩んでいる子
どもたちや親の相談も積極的に取り組
んでいきたいと思っています。また、昨年
は、市P連の本來持つてある役割

の重要性が大変よくわかり、会長として
の責任はとても重いことを痛感いたし
ました。白山市PTA連合会は、会員数
約9000世帯の大変大きな社会教育

の重要性が大変よくわかり、会長として
の責任はとても重いことを痛感いたし
ました。白山市PTA連合会は、会員数
約9000世帯の大変大きな社会教育

単位PTA会長会議開催

日時 平成26年6月7日(土) 8日(日)

場所 白峰温泉ホテル八鵬

各校会長より今年度のスローガンと想いを語っていただきました。 (写真:各单位PTAを支える役員の皆さん)

松陽小学校
活動の輪を
つなげていこう

PTA会長 宮崎 薫

児童数 357名

旭丘小学校
みんなの松小
みんなのPTA
ともに取り組み、
ともに学ぼう

PTA会長 川本 伸治

児童数 302名

松任小学校
みんなの松小
みんなのPTA
ともに取り組み、
ともに学ぼう

PTA会長 田中 伸治

児童数 609名

石川小学校
早寝・早起き。
朝ごはん・あいさつ

PTA会長 日和 琢磨

児童数 263名

燕城小学校
元気で楽しい地域の輪
育てよう 心も体も
健康な燕城っ子!

PTA会長 近藤 修平

児童数 774名

松南小学校
みんなで創ろう!
一人一役運動の推進

PTA会長 上田 哲男

児童数 374名

千代野小学校
子どもたちの
輝く笑顔のために!
みんなで笑顔!
北陽小学校育友会

PTA会長 滝澤 朝和

児童数 495名

今年度は、市P連の本來持つてある役割
の重要性が大変よくわかり、会長として
の責任はとても重いことを痛感いたし
ました。白山市PTA連合会は、会員数
約9000世帯の大変大きな社会教育

の重要性が大変よくわかり、会長として
の責任はとても重いことを痛感いたし
ました。白山市PTA連合会は、会員数
約9000世帯の大変大きな社会教育

● 各学校の抱える課題や対策を情報共
有することができます、有意義であった。
● 各会長のPTAに対する強い思いを
知ることができた。
● 単Pの自立、楽しいPTA活動に向
け前へ進むエネルギーをもらつた。

北田会長より説明
「白山市PTA連合会とは」

3分間スピーチ



HPで情報発信中!!

<2>

<http://hakusan-pta.com>



HPで情報発信中!!

<5>

<http://hakusan-pta.com>

白山市小中学校PTA紹介

児童生徒数(人)	教職員数(人)	計(人)
小学校 6,832	429	7,261
中学校 3,497	227	3,724
計 10,329	656	10,985

(2014.5.1現在)

● 県P地区別研究指定発表会のご案内 ●
自立した子どもたちを育てる学校と親の連携
~自分たちの学校・地域は、自分たちの手で~
発表校:白山市立北星中学校 日にち:11月30日(日) 場所:北星中学校体育館

「生きる力」の育成を
目指すPTA
鶴来中学校
生徒数 306名

明るくさわやかなあいさつがあふれる鶴来中学校です。このあいさつを通じて、地域が連携しながら活動していくことを思っています。

PTA会長 澤田英一

「生きる力」の育成を
目指すPTA
光野中学校
生徒数 471名

学校、家庭、地域がつながって、「心豊かな光野っ子」の育成につとめる

PTA会長 北村裕昭

「生きる力」の育成を
目指すPTA
白嶺小中学校
生徒数 95名

ふるさとを愛する子ども、すくみあいさつきの子ども、思いやりのある子どもを育てよう

PTA会長 水上力

「生きる力」の育成を
目指すPTA
鳥越小学校
児童数 133名

知ろう、伝えよう、そしてつなげよう

PTA会長 中田隆幸

「生きる力」の育成を
目指すPTA
朝日小学校
児童数 407名

思いやりやふれあいを大切にする家庭づくり

PTA会長 山内勝人

「生きる力」の育成を
目指すPTA
湊小学校
児童数 161名

湊つこの輝いた笑顔のあいさつで、親子の絆、地域の皆様との輪を深め保護者の皆様先方と連携を取りながら、元気であるかく楽しい学校生活を送るよう努めています。

PTA会長 世戸正彦

「生きる力」の育成を
目指すPTA
北辰中学校
生徒数 420名

明るく、楽しく、笑顔を大切に!

PTA会長 作本秀樹

「生きる力」の育成を
目指すPTA
笠間中学校
生徒数 347名

明るく、楽しく、笑顔を大切に!

PTA会長 西敏明

「生きる力」の育成を
目指すPTA
松任中学校
生徒数 856名

繋げよう、家族・学校・地域そして高め合おうPTA

PTA会長 川本務

「生きる力」の育成を
目指すPTA
白峰小学校
児童数 34名

自覚を持つて話せる子の育成をめざそう

PTA会長 加藤彰教

「生きる力」の育成を
目指すPTA
明光小学校
児童数 506名

こころを育てよう、ふれあいを大切にしよう、おもいやりを育もう、いのちを考えよう

PTA会長 柚木重彦

「生きる力」の育成を
目指すPTA
美川小学校
児童数 226名

結果より過程が大切!美川小学校の教えるもの、様々なチャレンジと挑戦によって未来を開いていく。そんなたくましい児童の成長と共に保護者とともに小さな社会人としての子の良き伴走者でありたいと願っています。

PTA会長 佐賀一夫

「生きる力」の育成を
目指すPTA
鳥越中学校
生徒数 113名

明るい笑顔と挨拶で会話が生まれる!心がつながる!

PTA会長 勝見喜己博

「生きる力」の育成を
目指すPTA
美川中学校
生徒数 458名

思いやりとやる気のある創造性豊かな子どもを育てよう

PTA会長 松村圭

「生きる力」の育成を
目指すPTA
北星中学校
生徒数 526名

成長しようとする大人のそばにいる子は成長する

PTA会長 松村圭

「生きる力」の育成を
目指すPTA
河内小学校
児童数 41名

地域一体となった子育てで健やかな河内っ子を育む活動に取り組もう

PTA会長 横山隆也

「生きる力」の育成を
目指すPTA
広陽小学校
児童数 520名

「共育」家庭・学校・地域で、子どもを共有することで、子どもと一緒に育つていこう!

PTA会長 大野敦士

「生きる力」の育成を
目指すPTA
蝶屋小学校
児童数 441名

他人を変えることは難しいが、自分を変えることはできる。子どもを変えようと思えば、親自身が変わること、子どもの手本となることが一番。子どもたる手本となりたいと感じています。

PTA会長 松田重典



HPで情報発信中!!

<4>

<http://hakusan-pta.com>



HPで情報発信中!!

<3>

<http://hakusan-pta.com>



平成26年度 白山市PTA連合会役員・常任委員

校長会代表	
常任委員	●高木 欣子 千代野小 ●本保 義浩 北星中
	教頭会代表
運営幹事	○南山 俊朗 白嶺小 ○谷本 二郎 光野中
	○山岸 泰子 広陽小 ○出村 幹夫 美川中

会長	
北田 朋幸	美川中

運営幹事	
川本 務	松任中
作本 秀樹	北辰中
古本 達明	北陽小

副会長	
麻生 信二 旭丘小	川下 陽子 石川小
西田 貴子 朝日小	北本 祐一 笠間中
大森 成喜 淀小	柴田 明子 鳥越中

事務局	
事務局長	木村 牧子

● 校長
○ 教頭

広報委員会	
委員長	麻生 信二 旭丘小
副委員長	柴田 明子 鳥越中
委 員	木村 俊夫 松任小
	西村 謙一 北陽小
	原田 正則 旭丘小
	大森 成喜 淀小
	松本 崇 朝日小
	加藤 彰教 白峰小
	森崎 覚 笠間中
教頭会	○山岸 泰子 広陽小 ○出村 幹夫 美川中

研修委員会	
委員長	本島 大昌 松南小
副委員長	西田 貴子 朝日小
委 員	北 伸昭 東明小
	佐々木雄悟 薫城小
	松田 重典 蝶屋小
	上田真紀子 白嶺小中
	宮田 葉子 松任中
	國田 貴子 光野中
	魚野 幸 北辰中
教頭会	高 順一郎 鳥越中

家庭教育委員会	
委員長	北本 祐一 笠間中
副委員長	川下 陽子 石川小
委 員	滝沢 朝和 千代野小
	西井 祥子 松陽小
	日和 琢磨 石川小
	佐賀 一夫 美川小
	東藤 昌子 明光小
	大野 敦士 広陽小
	中田 隆幸 鳥越小
教頭会	梶原 由紀 北星中

いじめ・不登校等対策検討委員会	
委員長	北田 朋幸 美川中
副委員長	川本 務 松任中
委 員	作本 秀樹 北辰中
	古本 達明 北陽小
	吉崎 吉洋 松南小
	竹内 孝徳 美川中
	横山 隆也 河内小
	野本 昌宏 鶴来中

広報委員では白山市P広報「白山」を年に2回発行しています。第19号は翌年の3月4日に発行を予定しています。第19号では白山市Pの活動内容の掲載と白山市P広報のタイトルの公募を予定しています。

白山市PTA大会の基調講演を担当運営いたします。今年は、「いじめ・不登校対策」をテーマに大人のこころ動かせるような講演会を創りたいと考えています。

親の教育をテーマに子どもの行動に気づき、関心を持ち、ネット犯罪に巻き込まれないようにするには、親としてどういう姿勢で臨むべきかを皆さんと一緒に考えていきたいと思います。

今年度から発足したこの委員会では、年に数回の勉強会と学校、保護者や「子ども相談室」などの関係機関とも連携し、様々な問題の解決方法を模索し、各単位PTAにアドバイスや協力をていきます。

次号の第19号では、皆様に楽しんでいただけのような企画を考えています。お楽しみに。

(副委員長 柴田明子)

市P連広報「白山」第18号をお届けします。今回の広報紙は、白山市PTA連合会をもっと身近に感じていただけるよう、読みやすく、わかりやすい広報紙作りに取り組み、第18号が出来上がりました。今年度、市P連は「いじめ・不登校等対策検討委員会」を立ち上げました。また、今後「白山市PTA大会」など事業が予定されています。このような活動やお知らせ、市内小中学校PTA活動の紹介を広報紙やホームページを通して情報発信していく予定です。広報委員一同、市P連と会員の皆様をつなぐパイプ役としてこれからも積極的に活動していきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

編集後記

スマートフォンからも
アクセスできます。
下のQRコードを
バーコードリーダーで
読み取ってください。



HPで情報発信中!!

予告

10月11日(土)
白山市PTA大会

平成26年度
鶴来総合文化会館クレインにて開催!
講師 ル・クブル 藤田恵美

詳細は9月初めに児童生徒に
配布するチラシをご覧下さい。

入場無料



HPで情報発信中!!

<6>

<http://hakusan-pta.com>